

Mesdames et Messieurs les personnels de l'académie,

Dans le contexte de grave crise sanitaire que traverse notre pays, le président de la République et le Premier ministre ont appelé à la responsabilité de chacun et de tous.

Aussi, il importe, dès [ce lundi](#) 16 mars de limiter strictement les déplacements, les entretiens et les réunions à ce qui est nécessaire. Le télétravail est privilégié autant que possible.

Toutes nos forces doivent être tournées vers deux priorités :

- A titre premier, l'accueil des enfants des personnels soignants et médico-sociaux indispensables à la gestion de la crise sanitaire, dans leur lieu de scolarisation habituel ;
- A titre second, l'organisation de la continuité pédagogique pour maintenir le lien avec chaque élève et chaque famille et notamment les plus fragiles.

Dans ces conditions, les inspecteurs de l'éducation nationale, les directeurs d'école et les équipes de direction des collèges et des lycées de l'académie de Toulouse veillent à organiser la présence minimale en prenant en compte les contraintes personnelles de santé, de garde d'enfants, de transport, ou d'autre nature.

C'est avec esprit de bienveillance, de tous envers tous, et dans le strict respect des impératifs et des consignes sanitaires, que le service public éducatif doit s'accomplir dans les prochaines semaines, en lien avec les collectivités territoriales.

Je sais, qu'animés par les valeurs de professionnalisme, de solidarité et de civisme qui sont la force de notre service public, nous saurons, ensemble, faire face aux circonstances exceptionnelles que nous vivons.

Benoit Delaunay

Recteur de l'Académie de Toulouse